

Le 18 MARS 2023

Chers amies et amis,

Notre assemblée générale clôturant l'exercice 2022 aura lieu le samedi 24 juin 2023 de 9H30 à 10H30 au Centre « Le Cénacle », 17 Promenade Charles Martin CH 1208 Genève.

Vous y êtes cordialement invités en présentiel ou en vidéo.

Ordre du jour : Rapport d'activités, rapport financier, questions diverses.

Comme à l'ordinaire, l'AG sera suivie des Rencontres Alcor à partir de 11H.

RENCONTRES ALCOR 2023 – 24 juin 2023

« La liberté »

Nous vous invitons cordialement à ces rencontres qui sont une belle opportunité de partage et de découverte mutuelle. Elles sont gratuites et ouvertes à tous, adhérents ou pas. Invitez vos amis !

11H-12H15 - Conférence par Marie-Agnès FREMONT :

La liberté, aiguillon de la conscience

La liberté est une loi spirituelle. C'est en vertu de cette loi que le Grand Être qui donne vie à notre planète a accepté de vivre l'enfermement dans la matière afin de libérer les « prisonniers de la planète ». Le conflit entre la volonté inextinguible de liberté et la contrainte de l'enfermement a développé sur la planète un esprit de rébellion qui aiguillonne la conscience humaine et est le ferment de son évolution.

12H45 – Repas canadien : Chacun apporte un mets, et nous partageons !

14H30-15H45 - Conférence par Christiane BALLIF et Alice BOAINAIN-SCHNEIDER :

La liberté, mirage et réalité

La liberté est une des valeurs fondamentales de l'humanité, mais elle est aussi souvent mécomprise et source de conflits. Liberté individuelle, liberté spirituelle, en quoi diffèrent-elles ?

Ces deux conférences seront suivies d'un temps d'échanges et de partages puis **la journée se terminera à 16H30 par une méditation.**

Les Rencontres 2023 ont lieu en présentiel à Genève, et vous pouvez également y participer en distanciel. Pour y participer en vidéo, merci de vous inscrire par l'intermédiaire de notre site : www.institut-alcor.org ou par mail : contact@institut-alcor.org. Nous vous enverrons le lien pour vous connecter.

Nous espérons vous y trouver nombreux. En attendant, nous vous adressons nos pensées les plus chaleureuses et lumineuses dans la joie du service commun.

Le « groupe cœur » Alcor